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Description automatically generated]Request for Consultant Services Proposal (RFP)
	[bookmark: _Hlk116471380]Solicitation Title:
	[bookmark: _Hlk181348876]Laboratory Consultant (2 positions)

	Solicitation Number:
	037

	Submit Questions and Proposal to:
	procurement_epic.tj@fhi360.org    

	Date of Issue of RFP:
	November 14, 2024

	Date Proposal Due:
	November 22, 2024

	Duration:
	Service Agreement shall be signed from November 2024 until September 2025. 




FHI 360 is a global organization that mobilizes research, resources and relationships so people everywhere have access to the opportunities they need to lead full and healthy lives. With collaborations in over 60 countries, we work directly with local leaders to advance social and economic equity, improve health and well-being, respond to humanitarian crises, and strengthen community resilience. We share data-driven insights and scalable tools that expand access and equity so communities can effectively address complex challenges, respond to shocks and achieve thriving futures. 

Project Background
The Meeting Targets and Maintaining Epidemic Control (EpiC) project lead by FHI 360 is an eight-year initiative initially designed to provide strategic technical assistance and direct service delivery to achieve control of the HIV epidemic and promote self-reliant management of national HIV programs by improving HIV case finding, prevention, treatment programming, and viral-load suppression. EpiC was modified in early 2020 to include improvement of health systems’ capacity to respond to the COVID-19 pandemic. In 2023, EpiC was modified again to implement global health security (GHS) programming. Currently in Tajikistan, EpiC has active HIV, COVID-19 and GHS projects. 
Purpose: 
The Laboratory Сonsultant (2 positions) will work closely with the Ministry of Health and Social Protection of the Population of the Republic of Tajikistan (MOHSPP) and its substructures, and other government partners, implementing partners and the EpiC Tajikistan project team to ensure smooth implementation of the Project activities. The Consultant will provide technical support to strengthen the national laboratory system through development/update of training materials for nine priority pathogens ((i)Anthrax, (ii) Brucellosis, (iii) Crimean-Congo hemorrhagic fever (CCHF), (iv) Dengue, (v)Rabies, (vi) Leishmaniasis, (vii) Salmonellosis, (viii) Avian Flu, (ix) Mpox), conducting trainings and providing mentorship support to laboratory specialists of project districts.
Key Responsibilities:
· [bookmark: _Hlk180746187][bookmark: _Hlk180763731]Conduct rapid assessment of the laboratories in project districts.
· Development of the lists of items, including reagents and laboratory commodities, to be procured for project laboratories.
· Development/update of training modules and materials on nine priority zoonotic diseases, including training modules for specialists of mobile laboratories of the Republican center for fighting quarantine diseases (RCFQD).
· Revise/update post diploma curriculum of the Institute of Postgraduate Education in Health Sphere of Republic of Tajikistan for laboratory specialists and coordinates its approval with the management of the Institute of Postgraduate Education.
· Conduct trainings for staff of project laboratories on nine priority zoonotic diseases, including staff of mobile laboratories of RCFQD.
· To support in conducting monitoring of project laboratories and providing mentorship support to the staff of project laboratories, including mobile laboratories of RCFQD.
Minimum qualification requirements: 
· Minimum Bachelor’s degree or higher in medicine, with focus on laboratory. A master’s degree in a related field will be an added advantage.
· Demonstrable knowledge of the health context in Tajikistan.
· Minimum 10 years of experience in health systems strengthening programs with focus on laboratory.
· Strong skills in preparing training modules and conducting trainings.
· Demonstrated report writing and presentation skills.
· Strong Tajik written, oral, and presentation skills.
· Experience collaborating on projects and coordinating efforts with other international health agencies, and private and non-profit organizations.
· Willingness and ability to travel within Tajikistan, as needed.
Contract mechanism:
Service Agreement with a fixed price in Tajik Somoni will be concluded with the candidate whose proposal most closely matches the requirements described in this request. The duration of works of Laboratory Consultant under this SoW is 11 (eleven) months with total number of 40 (forty) working days for each.

Reports to:
EpiC Tajikistan Global Health Security Program Manager
Location of Work 
Dushanbe, possible travels to districts upon demand/request.
Travel
[bookmark: _Hlk181348742]30%, within cities and districts of the Republic of Tajikistan. Transportation and travel expenses will be covered by FHI 360 (based on provided documentation and FHI 360 rates).
Terms of payment:
Payments shall be made based on performance, according to the working schedule. FHI 360 reserves the right to withhold all or a portion of payment if performance is unsatisfactory, if work/output is incomplete, not delivered, or for failure to meet deadlines. 
Required Documentation: Applications must include the following components:
1. CV/Resume.
2. Cover Letter outlining GROSS Daily Rate in Tajik Somoni. 
3. Letters of Recommendation.  
Evaluation Criteria: The proposals will be evaluated against the following criteria:
1. Education (20%)
2. Experience in development of training materials and conducting trainings (30%)
3. Experience of working with health systems strengthening programs with focus on laboratory (25%)
4. Proposed rate (25%)
Response deadline & format:
1. Responses to this RFP should be submitted by email to procurement_epic.tj@fhi360.org     with the Subject line: Laboratory Consultant.
2. Responses must be received no later than November 22, 2024, 5:00 PM Dushanbe time. Proposals received after this date and time may not be accepted and shall be considered non-responsive.
FHI 360 Disclaimers
· FHI 360 may perform a background check on any selected Consultant candidates
· FHI 360 may cancel the solicitation and not award
· FHI 360 may reject any or all responses received
· Issuance of the solicitation does not constitute an award commitment by FHI 360
· FHI 360 reserves the right to disqualify any offer based on failure of the offeror to follow solicitation instructions
· FHI 360 will not compensate any offeror for responding to solicitation
· FHI 360 reserves the right to issue award based on initial evaluation of offers without further discussion
· FHI 360 may choose to award only part of the activities in the solicitation, or issue multiple awards based on the solicitation activities
· FHI 360 reserves the right to waive minor proposal deficiencies that can be corrected prior to award determination to promote competition
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Description automatically generated] Запрос на Предоставление Предложений (ЗПП)
	Название запроса:
	Лабораторный консультант (2 позиции)

	Номер запроса:
	037

	Вопросы и предложения должны быть высланы:
	procurement_epic.tj@fhi360.org    

	Дата запроса:
	14 ноября 2024

	Дата получения предложений:
	22 ноября 2024

	Предполагаемый срок Договора с отобранным кандидатом:
	С ноября 2024 по сентябрь 2025




FHI 360 - это глобальная организация, которая мобилизует исследования, ресурсы и взаимоотношения, чтобы люди во всем мире имели доступ к возможностям, необходимым им для ведения полноценной и здоровой жизни. Сотрудничая более чем в 60 странах, мы работаем напрямую с местными лидерами для достижения социальной и экономической справедливости, улучшения здоровья и благосостояния, реагирования на гуманитарные кризисы и укрепления жизнестойкости сообществ. Мы делимся информацией, основанной на данных, и масштабируемыми инструментами, которые расширяют доступ и равенство, чтобы сообщества могли эффективно решать сложные задачи, реагировать на потрясения и добиваться процветающего будущего.
О проекте 
Проект «Достижение целей и продолжение мер по контролю эпидемии (EpiC)», возглавляемый FHI 360, представляет собой восьмилетнюю инициативу, изначально предназначенную для оказания стратегической технической помощи и прямого предоставления услуг для достижения контроля над эпидемией ВИЧ и содействия самостоятельному управлению национальными программами по ВИЧ, улучшения выявления случаев ВИЧ, профилактики, программ лечения и подавления вирусной нагрузки. В начале 2020 года EpiC был изменен и теперь включает в себя улучшение потенциала систем здравоохранения по реагированию на пандемию COVID-19. В 2023 году EpiC был снова модифицирован для реализации программ глобальной безопасности здравоохранения (ГБЗ). В настоящее время в Таджикистане EpiC реализует проекты по ВИЧ, COVID-19 и ГБЗ.

Цель запроса:
Лабораторный консультант (2 позиции) будет тесно сотрудничать с Министерством здравоохранения и социальной защиты населения Республики Таджикистан (МЗСЗН) и его подструктурами, а также другими государственными партнерами, партнерами-исполнителями и командой проекта EpiC Таджикистан для обеспечения бесперебойной реализации. деятельности Проекта. Консультант окажет техническую поддержку для укрепления национальной лабораторной системы посредством разработки/обновления учебных материалов по девяти приоритетным патогенам ((i) Сибирской язвы, (ii) Бруцеллеза, (iii) Конго-крымской геморрагической лихорадки (ККГЛ), (iv) Денге , (v) Бешенство, (vi) Лейшманиоз, (vii) Сальмонеллез, (viii) Птичий грипп, (ix) Обезьянья оспа), проведение тренингов и оказание наставнической поддержки специалистам лабораторий проектных районов.

Основные Обязанности: 
· Провести быструю оценку лабораторий в проектных районах.
· Разработка перечней товаров, включая реагенты и лабораторные товары, которые будут закуплены для проектных лабораторий.
· Разработка/обновление учебных модулей и материалов по девяти приоритетным зоонозам, в том числе учебных модулей для специалистов мобильных лабораторий Республиканского центра по борьбе с карантинными заболеваниями (РЦБКЗ).
· Пересмотр/обновление учебной программы последипломного образования Института последипломного образования в сфере здравоохранения Республики Таджикистан для специалистов лабораторий и её согласование с руководством Института последипломного образования.
· Проведение тренинга для сотрудников лабораторий проекта по девяти приоритетным зоонозам, в том числе для сотрудников мобильных лабораторий РЦБКЗ.
· Оказывать поддержку в проведении мониторинга проектных лабораторий и оказывать наставническую поддержку сотрудникам проектных лабораторий, в том числе мобильных лабораторий РЦБКЗ.

Минимальные квалификационные требования:
· Минимальная степень бакалавра или выше в области медицины с упором на лабораторию. Степень магистра в соответствующей области будет дополнительным преимуществом.
· Наглядные знания о системе здравоохранения в Таджикистане.
· Минимум 10 лет опыта работы в программах укрепления систем здравоохранения с упором на лабораторную сферу.
· Сильные навыки подготовки учебных модулей и проведения тренингов.
· Продемонстрированные навыки написания отчетов и презентаций.
· Сильные письменные, устные и презентационные навыки на таджикском языке.
· Опыт сотрудничества в проектах и ​​координации усилий с другими международными агентствами сферы здравоохранения, а также частными и некоммерческими организациями.
· Желание и возможность поездок по Таджикистану по мере необходимости.

Механизм контрактирования: 
Договор услуг с фиксированной ценой в таджикских сомони будет заключен с кандидатом, чье предложение будет наиболее соответствовать требованиям, описанным в данном запросе. Продолжительность работ Лабораторного консультанта по данному ТЗ составляет 11 (одиннадцать) месяцев с общим количеством 40 (сорок) рабочих дней на каждого.

Подотчётность:
Программный менеджер ГБЗ в области Здравоохранения, проект EpiC в Таджикистане.

Место работы 
Душанбе, возможны выезды в районы по запросу.

Поездки
30%, внутри городов и районов Республики Таджикистан. Транспортные и командировочные расходы будут покрыты FHI 360 (на основании предоставленной документации и ставок FHI 360).

Порядок оплаты оказанных услуг
Оплата оказанных услуг осуществляется по факту их оказания, в таджикских сомони (сомони) за вычетом налогов, согласно контракту.

Требуемая документация: Предложения должны содержать:
1. Резюме
2. Письмо о заинтересованности с указанием дневной ставки включая налоги в таджикских сомони.
3. Рекомендательные письма. 

Критерии оценки: Оценка коммерческих предложений будет основываться по нижеследующим критериям: 
1. Образование (20 %)
2. Опыт разработки обучающих материалов и проведения тренингов (30%)
3. Опыт работы с программами укрепления систем здравоохранения с упором на лаборатории (25%)
4. Предлагаемая цена за услуги (25%)

Формат и сроки подачи:  
1. Предложения должны быть отправлены по электронной почте на адрес procurement_epic.tj@fhi360.org с указанием в строке темы: Laboratory Consultant.
2. Предложения должны быть получены не позднее 22 ноября, 2024, 17:00 времени Душанбе. Предложения, полученные после этой даты и времени, не будут приниматься. 

Права:
· FHI 360 может выполнить проверку биографических данных любых выбранных кандидатов. 
· FHI 360 может отменить запрос и не присуждать контракт участникам данного запроса на коммерческое предложение.  
· FHI 360 может отклонить любой или все полученные предложения.
· Подача данного запроса не означает, что FHI 360 обязуется присуждать контракт специалисту.
· FHI 360 оставляет за собой право отклонить любое предложение на основании несоблюдения участником инструкций, указанных в данном запросе на коммерческое предложение. 
· FHI 360 не будет выплачивать компенсацию ни одному участнику за ответ на данный запрос на коммерческое предложение. 
· FHI 360 оставляет за собой право присуждать контракт на основе первоначальной оценки коммерческих предложений без дальнейшего обсуждения.
· FHI 360 может принять решение о присуждении только части задач в данном запросе на коммерческое предложение или присудить несколько контрактов на основе задач по данному запросу.
· FHI 360 оставляет за собой право не принимать во внимание незначительные недостатки предложений, которые могут быть исправлены до принятия решения о присуждении контракта в целях содействия конкуренции.
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